

"EL COMPROMISO DEL GOBIERNO ES QUE LAS PERSONAS NO QUEDEN SIN FUENTE LABORAL Y SIN INGRESOS"

Así lo manifestó el Presidente Lagos al referirse al programa de empleos de emergencia. En Valdivia el Mandatario reiteró que durante los meses de invierno el Gobierno creará 150 mil puestos de trabajo.

Al término de su visita a la región de Los Lagos, el Jefe de Estado sostuvo que "es el momento de que los chilenos definamos democráticamente cuáles deben ser nuestras regiones".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo que "el compromiso del Gobierno es que las personas no queden sin fuente laboral y sin ingresos", aunque indicó que algunos programas de empleo de emergencia deben terminar y sus beneficiarios serán reubicados en otras fuentes laborales más permanentes.

Asimismo, reiteró que el Gobierno creará al menos 150 mil puestos de trabajo durante el invierno, cuando se producen los mayores índices de cesantía. Por esta razón el Jefe de Estado señaló que "nuestra obligación en este momento es encontrar la forma adecuada de reinsertar a aquellas personas cuyos programas están en condiciones de plantearse en otros ámbitos".

Al término de la reunión con el nuevo gabinete de la región de Los Lagos, el Mandatario explicó que la continuidad de las personas en el mundo laboral no pasa necesariamente por la mantención de los empleos de emergencia "en caso contrario querría decir que el Estado de Chile no crea empleos de emergencia sino empleos permanentes". A modo de ejemplo, sostuvo que en nuestro país los funcionarios públicos alcanzan aproximadamente a los 400 mil, "descontando a los profesores y al sector salud nos quedan 150 mil ¿vamos a estar entonces estableciendo el doble por esta vía? No. En consecuencia estos empleos son de emergencia" y agregó que es obvio entender que estas personas deben reubicarse porque finalizan sus programas.

Durante el encuentro con el gabinete regional se firmó además el convenio que permitirá la instalación de 6 Infocentros en distintas comunas de la región. Esta iniciativa, desarrollada en conjunto por el BID y Sercotec, favorecerá en una primera etapa a microempresarios de las localidades de Panguipulli, Osorno, Ancud, Palena, Quellón y Puerto Montt. "Estos Infocentros son una herramienta fundamental para crecer, pero el que todos tengan acceso a ella, es un elemento de equidad y seguridad para todos" sostuvo el Jefe de Estado.

Finalmente, el Presidente Lagos se refirió a las aspiraciones de Valdivia de convertirse en región. Al respecto, sostuvo que "a llegado el momento de que los chilenos definamos democráticamente cuáles deben ser nuestras regiones. Las 13 regiones que tenemos son heredadas y cuando se establecieron no participamos de esa decisión. Creo que los planteamientos que se hacen acá deberían tener una adecuada acogida en lo que son los debates constitucionales del país" argumentó el Mandatario.